

## Dukungan Kepada Imam Tobroni - Mochammad Sonhaji Terus Mengalir

Totong Setiyadi - [CILACAP.NAGORI.WEB.ID](http://CILACAP.NAGORI.WEB.ID)

Oct 2, 2024 - 21:46



*warga wringinharjo deklarasikan dukungan dan kemenangan imam-sonhaji*

Cilacap-Menjelang perhelatan pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Cilacap pada 27 November 2024 mendatang arus dukungan kepada Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Cilacap Dr. H. Imam Tobroni S.Ag., MM - Ir. Mochammad Sonhaji Imron Pasangan Calon yang diusung oleh Partai Amanat Nasional (PAN) dan didukung dua Partai Non Parlemen yakni Partai

Gelora dan Perindo, terus mengalir dari berbagai elemen masyarakat.



Hal tersebut nampak pada Deklarasi Dukungan sekaligus Pengukuhan Koordinator Desa (Kordes) Desa Wringinharjo Kecamatan Gandrungmangu.

Kegiatan yang dilaksanakan di Dusun Tegal mawar Desa Wringinharjo pada Rabu Malam 2 Oktober 2024.

Dalam penyampaian dihadapan Kordes, Ketua Koordinator Pemenangan Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati Cilacap Nomor Urut 2, Imam Tobroni - Mochammad Sonhaji Imron (ISO) Budi Santoso, menjelaskan bahwa deklarasi ini merupakan wujud dari tekad bersama untuk mendukung Pasangan Imam Tobroni - Mochammad Sonhaji Imron pada Pilkada Cilacap.



Deklarasi ini menjadi langkah awal untuk menyatukan energi positif menuju kemenangan.

Cilacap butuh pemimpin dari Tokoh ulama, Insy Alloh Pasangan Imam Tobroni - Mochammad Sonhaji Imron Amanah, maka dengan kerendahan hati, dengan segala hormat, kita sepakat member samai dan memenangkan dengan sebuah semangat dan kekuatan.

Cilacap Maju Istimewa (Iman, Sehat, Inspiratif, Melayani, Berwibawa) ini merupakan impian dan cita-cita yang ingin diwujudkan bila dipercaya oleh masyarakat untuk memimpin Cilacap, dan sekaligus memohon doa restu kepada tokoh lintas agama, tokoh masyarakat, seluruh komponen masyarakat untuk memilih dan mencoblos Nomor urut 2," tegasnya.

"Sementara paparan penegasan tehnik dan langkah kerja kordes disampaikan oleh Ketua Tim Relawan Kecamatan Gandrungmangu, Nur dawam, pihaknya memaparkan, bahwa seluruh kordes yang sudah terbentuk, untuk bersatu dan berjuang bersama, berkomitmen untuk bersinergi dan bekerja keras dalam mewujudkan Cilacap yang lebih baik dan istimewa,"



Setelah deklarasi ini, langkah selanjutnya adalah memperkuat struktur Kordes sebagai ujung tombak dalam mensosialisasikan program-program Pasangan ISO kepada masyarakat.

Langkah dan strategi mengenai tugas dan peran Kordes untuk mencapai sasaran khusus perlu siasat, ada definisi tersendiri yang perlu untuk diketahui oleh Kordes, sebagai langkah kemenangan perlu strategi, rencana, ide dan cara agar dapat memenangkan pasangan Nomor urut 2 dalam kontestasi Pilkada Cilacap

Terapkan nilai-nilai santun, ramah, dengan pendekatan humanis untuk menggagah simpati masyarakat, yang tak kalah penting adalah sosialisasikan program serta visi dan misinya.

Karena dalam sebuah kompetisi membutuhkan dan dibutuhkan tim sebagai perpanjangan Calon.

Maka dalam kesempatan ini kita sepakat dengan tujuan memenangkan pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Cilacap Imam Tobroni - Mochammad Sonhaji Imron," tutupnya.

Acara diakhiri dengan Deklarasi Bersama dan Pengukuhan Kordes Oleh Tim Pemenangan dan ditutup Doa.

Tampak hadir, Mustofa selaku Ketua Kegiatan, Gus Anam, Perwakilan Kordes, Tokoh Agama setempat serta undangan lainnya.

Totong s